

Artikel vom 23.12.2009

Grüsse

Weihnachts- und Neujahrsgrüsse



Hinter uns liegt ein bewegtes politisches Jahr und vor uns erstrecken sich 365 Tage mit neuen Möglichkeiten und Chancen. Doch bevor wir das neue Jahr beginnen, feiern wir Weihnachten.

Ein paar Tage an denen die Hektik des Jahres Pause hat und die Menschen aufeinander zugehen. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein **ruhiges, besinnliches** Weihnachtsfest, viel **Gesundheit, Erfolg** für alle Vorhaben, das notwendige Quäntchen **Glück** und viel Zeit für schöne Stunden im neuen Jahr 2010 mit vielen menschlichen Begegnungen.

Detlef Heim, CSU-Ortsvorsitzender